
 

  

 

INTERPELLANZA

#COVID-19 : COSA STA FACENDO L’AMMINISTRAZIONE PER IL 
SERVIZIO RIFIUTI VISTO L’

La sottoscritta Ilaria Anna Cerqua

 nelle ultime settimane, 
dei contagi da Covid-19 e le conseguenti quarantene
determinano problematiche di diversa natura
gestione dei rifiuti; 

 in particolare tale situazione com
contaminazione a causa de
cittadini in quarantena
rifiuti;  

Tutto ciò premesso, 

interpella Sindaco ed Assessore

 cosa sta facendo l’amministrazione 
Ambiente per questa situazione

 Gelsia Ambiente  sta sensibilizzando la cittadinanza sulle procedure 
da seguire dettate dalle linee guida na
della nuova APP)? 

Cordiali saluti. 

Capogruppo Forza Italia
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INTERPELLANZA 

19 : COSA STA FACENDO L’AMMINISTRAZIONE PER IL 
RIFIUTI VISTO L’AUMENTO DEI CONTAGI? 

Ilaria Anna Cerqua, in qualità di consigliere comunale,

Premesso che: 

nelle ultime settimane, siamo di fronte ad un sostanziale aumento 
19 e le conseguenti quarantene domiciliari

determinano problematiche di diversa natura, in riferimento alla 

in particolare tale situazione comporta un aumento dei rischi di 
a causa dei rifiuti oltre alla difficoltà per alcuni 

cittadini in quarantena  impossibilitati a gestire lo smaltimento dei 

interpella Sindaco ed Assessore 

cosa sta facendo l’amministrazione e la società partecipata 
Ambiente per questa situazione? 

sta sensibilizzando la cittadinanza sulle procedure 
da seguire dettate dalle linee guida nazionali (visto anche il lancio 
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, in qualità di consigliere comunale, 

siamo di fronte ad un sostanziale aumento 
domiciliari, che 

, in riferimento alla 

porta un aumento dei rischi di 
oltre alla difficoltà per alcuni 

smaltimento dei 

società partecipata  Gelsia 

sta sensibilizzando la cittadinanza sulle procedure 
(visto anche il lancio 


